Miércoles, 15 de junio de 2022

LA PIZARRA

Digrio de 19

ECONOMÍA PROGRAMA APRENDIENDO A EMPRENDER

El CEE Arboleda asiste al mercado de cooperativas escolares

El centro turolense consiguió el premio al mejor stand en esta feria educativa

Alumnado de PCI, TVA, EBO2 **CEE Arboleda (Teruel)**

La bonita plaza de Los Sitios de Zaragoza acogió el pasado viernes, 3 de junio, un mercadillo de Cooperativas Escolares, como actividad final del programa Aprendiendo a Emprender, que organiza la Fundación Ibercaja cada año. En total participaron 48 centros educativos de Aragón, de entre los cuales uno era el Colegio de Educación Especial Arboleda de Teruel que además fue galardonado por la calidad de su propuesta.

El alumnado de PCI, TVA Y EBO 2, llevábamos todo el curso preparando este proyecto. Hemos tenido que hacer todo tipo de gestiones administrativas y ya conocemos lo que significa emprender.

También sabemos cómo se forma una cooperativa, cómo se realiza un logotipo, un folleto y un estudio de mercado y hemos elaborado finalmente nuestros productos sostenibles.

Nuestro puesto fue premiado

como el Mejor Stand de todo el mercadillo y allí vendimos: búhos, muñecos articulados, salvamanteles, servilleteros, carteras, portamascarillas, alfileteros, jarrones, pendientes, colgantes y muchos otros artículos.

Disfrutamos mucho vendiendo y también visitando los puestos de otros colegios, al hacerlo pudimos comprarnos algún capricho o regalo y coger nuevas ideas para el próximo curso.

Gracias a todos los que habéis hecho posible este proyecto ya que nos ha gustado mucho y hemos aprendido gran cantidad de cosas y también nuestro agradecimiento a todos los que nos comprasteis algo. ¡Nos vemos el próximo curso!

Aprovechando que estábamos en Zaragoza nos fuimos a Cuarte de Huerva y después de comer un rico bocadillo (o cada uno lo que trajo en su mochila) disfrutamos al jugar unas partidas de bolos en la bolera Bowling Center Zaragoza, un lugar muy recomendable donde nos trataron muy bien.



El puesto del colegio de Educación Especial Arboleda de Teruel fue el mejor de la feria escolar



La plaza de Los Sitios de Zaragoza se llenó de público en el mercadillo de cooperativas escolares

MÚSICA UN RECITAL ENTRE COMPAÑEROS

Concierto en directo en el CEIP Ensanche para Educación Infantil

CEIP Ensanche **Teruel**

El alumnado de Educación Infantil del CEIP Ensanche de Teruel disfrutó recientemente de un concierto en directo en su propio centro, con una actividad que fue programada desde el área de Música

Los artistas eran alumnos de Educación Primaria, que cursan estudios en la Escuela de Música y en el Conservatorio de la ciudad.

Al mismo tiempo que actuaban en directo, el alumnado de Infantil podía seguir (modo karaoke) las letras de los temas que se interpretaban. La actividad permitió alcanzar objetivos: por un lado, la sensibilización del alumnado de Infantil hacia la música en directo y por otro, hizo visible al alumnado de Primaria de sexto curso, como intérprete de temas musicales con diferentes instrumentos.

Los músicos que actuaron en directo, alumnado de sexto, recibieron el aplauso del público de Infantil y con ello se vieron realizados como jóvenes artistas y percibieron para qué sirve todo lo aprendido. Por otro lado, el alumnado de Infantil tomó ejemplo y comenzó a enamorarse de la música..., pronto serán los futuros músicos turolenses.



Un momento del concierto en el CEIP Ensanche de Teruel